

Afirma Díaz-Canel que Cuba avanza hacia la informatización



La Habana, 1ro feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó este sábado que la nación avanza en el camino de la informatización.

La Informatización del país avanza. Debemos aprovechar mejor los recursos financieros para potenciar este proceso en el país [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/g6Eg29S0ze> vía [@PresidenciaCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [February 1, 2020](#)

Así lo refrendó en su cuenta en Twitter, donde instó a aprovechar mejor los recursos financieros para potenciar ese proceso en la isla.

Por su parte, y también en Twitter, el ministro de Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, suscribió que en este año se crearán más posibilidades para la informatización de la sociedad.

El camino de avanzar hacia una economía digital llevará estimular la creación de nuevos servicios y desarrollo de comercio electrónico, apuntó.

Perdomo escribió además que en el gobierno electrónico la prioridad serán los trámites en línea, para beneficio de la población, la economía y los servicios.

También se conoció que la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) planea activar 200 mil líneas móviles y 634 mil nuevas conexiones a internet móvil en 2020.

Así lo afirmó la presidenta de Etecsa, Mayra Arevich, durante el último chequeo del programa de informatización de la sociedad, encabezado por Díaz-Canel y el primer ministro Manuel Marrero, según reseña hoy el diario *Granma*.

Arevich explicó que la red de telefonía celular soporta en la actualidad más de seis millones de líneas activas, el 70 por ciento de las cuales se realiza a través de móviles inteligentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213447-afirma-diaz-canel-que-cuba-avanza-hacia-la-informatizacion>



Radio Habana Cuba